

Fecha: 29-01-2026
 Medio: Las Noticias
 Supl. : Las Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Incautaron plantación de marihuana en sector rural de Ercilla durante operativo interagencial

Pág. : 14
 Cm2: 483,9
 VPE: \$ 803.713

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 13.800
 Favorabilidad: No Definida

rural de Ercilla durante operativo interagencial

El despliegue conjunto entre PDI, Carabineros COP y el Ejército permitió además recuperar un vehículo con encargo por robo vigente desde 2024.

NCA

Una plantación de marihuana descubierta en Ercilla y la recuperación de un vehículo robado en 2024, fue el resultado de un operativo conjunto entre la Policía de Investigaciones de Chile, Carabineros de Chile de la Prefectura COP Araucanía y el Ejército de Chile, que se llevó a cabo, ayer miércoles 28 de enero, en el marco de una investigación por el delito de robo de vehículos.

La diligencia se realizó en el contexto de una investigación encabezada por la Fiscalía Local de Collipulli y fue posible gracias a un trabajo interagencial coordinado, orientado a reforzar la seguridad de la ciudadanía.

El operativo se concentró en el sector de Pidima y contempló un amplio despliegue de recursos, incluyendo vehículos blindados de las tres instituciones y apoyo aéreo mediante el dron UAV de la Zona COP e Intervención Sur de Carabineros.

El jefe de la Brigada Investigadora de Robos (BIR) de la PDI de Angol, subprefecto Cristian Gedda, explicó que, a partir de antecedentes recopilados por la PDI y Carabineros, "se efectuó una denuncia al Ministerio Público logrando obtener a través de diferentes técnicas investigativas, la ubicación de invernaderos en el sector, por lo que se solicitó una orden judicial al Juzgado de Garantía de Collipulli, la cual se ejecutó hoy en coordinación con COP y Ejército, logrando la incautación de 360 plantas y un vehículo



que mantenía encargo por robo de 2024".

Por su parte, el coronel Jean Paul Aravena, prefecto de la Prefectura COP Araucanía, destacó que "logramos dar la cobertura y seguridad adecuada para que el personal de la PDI desarrolle el trabajo de detección e incautación de plantas de marihuana. Esto se logra a través de una serie de recursos como aeronaves no tripuladas de observación y televigilancia, además de dispositi-

tivos terrestres, lo cual llevó al despliegue de más de 14 vehículos de distinto tipo blindados para llevar a cabo esta diligencia con éxito.

Este trabajo y planificación se desarrolla en pos de la seguridad de la comunidad".

Finalmente, se informó que los antecedentes del procedimiento fueron puestos en conocimiento del Ministerio Público para continuar con las diligencias correspondientes, mientras que las plantas de cannabis sativa incautadas serán remitidas al Servicio de Salud Araucanía Norte para su destrucción.



 Elbosqueturismo.cl

**Hostería
El Bosque**